

WW-TSS-PTC-2000-5

Werkzeugschrank mit 5 Auszügen

Tool Cabinet with 5 Sliding Boards

BESCHREIBUNG / SPECIAL FEATURES

Der Werkzeugschrank mit 5 Auszügen stellt einen robusten Korpus mit fünf ausziehbaren Grundrahmen dar. Die Grundrahmen, die sowohl oben als auch unten geführt sind, laufen parallel zueinander in einem festen Abstand von 450 mm.

Mit bis zu insgesamt 20 Werkzeugtafeln bietet dieser Werkzeugschrank für bis zu 1000 Werkzeuge einen optimalen Aufbewahrungsort.

Weitere Werkzeugschränke können beliebig nebeneinander oder gegenüber platziert werden. Bei der gegenüberliegenden Anordnung werden beide Werkzeugschränke durch die 2000 mm breite Frontblende miteinander verbunden, somit wird ein Durchgang und gute Zugänglichkeit zu den beiden Ausführungen erzielt.

The sliding tool cabinet with 5 sliding board has the widest space in Weitner Board system furniture.

This cabinet has 5 sliding boards. Each board with binary sides has 20 m² spaces for nearly 1000 pieces of special tools and kits. The distance between the sliding boards is 45 cm and this distance is optimum for hanging up several tools and special kits.

Tool cabinets can be extended by being attached alongside or face to face according to needs. Facing sides of cabinets can be connected and formed as a bridge on top with an 80 cm distance.



WW-TSS-PTC-2000-5



Höhe / Height : 2290 mm
 Breite / Width : 2360 mm
 Tiefe / Depth : 2085 mm

WERKZEUGSCHRANK MIT 5 AUSZÜGEN / TOOL CABINET WITH 5 SLIDING BOARDS

Bestell-Nummer / Order Code	Benennung / Description
WW-TSS-PTC-2000-5-KIT	Werkzeugschrank mit 5 Auszügen KIT Tool Cabinet with 5 Sliding Board KIT
<ul style="list-style-type: none"> └ WW-TSS-PTC-2000-5 └ WW-TSS-TB-1050-1 └ WW-TSS-FME-9 	1 Stck. / pc. 20 Stck. / pcs. 20 Satz / set
WW-TSS-PTC-2000-5-SAK	Werkzeugschrank mit 5 Auszügen / Tool Cabinet with 5 Sliding Boards Ganze Tafeln / Complete Boards Rahmenmontageelemente / Connection Components
	Zubehörsatz zur Freiraummontage Accessories Set for Free Standing Board